



# Regreso a clases va, con el rojo

*López-Gatell, planteó que la educación se considere actividad prioritaria y esencial; posibilidad legal de la SEP de poder llamar a las aulas cuando se tienen semáforos superiores al amarillo*

**El subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, planteó que la educación se considere actividad prioritaria y esencial, por lo que se promoverá el regreso a clases presenciales y “no estará sujeta a restricciones” aun cuando haya color rojo del semáforo epidemiológico.**

“El semáforo, en este momento vigente, que presentamos públicamente hace un par de semanas y se publicó en el Diario Oficial hace unos días, requiere que liberemos la posibilidad legal de la SEP de poder llamar a las aulas cuando se tienen semáforos superiores al amarillo”, detalló.

“Entonces, ese es el ajuste que vamos a hacer para distinguir que el sector educativo tiene una alta prioridad, análogo, y de hecho conceptualmente el mismo de las actividades esenciales que habíamos considerado en la Jornada de Sana Distancia, entonces esa connotación **va** tener. Es una actividad esencial, de modo que no está sujeta a restricciones aun cuando tengamos el semáforo en **rojo**”.

Sobre la variante Delta, dijo que hay evidencia científica “indirecta” de que puede tener mayor capacidad de transmisión.

“Esto es principalmente por aspectos biológicos de la variante Delta, que hacen que la carga viral en la garganta, en el aparato respiratorio de las personas infectadas sea en unas concentraciones mucho mayores y eso da una mayor posibilidad de transmitir”, explicó.

## SIN EVIDENCIA CIENTÍFICA

“Y se ha documentado recientemente que las personas infectadas asintomáticas o síntomas leves tienen también cargas virales importantes, cosa que no ocurría con las otras variantes”.

López-Gatell enfatizó que no hay evidencia científica alguna de que la variante Delta cause enfermedad más grave.

“No la hay, es muy importante tenerlo claro. Lo que sí existe evidencia, aunque es no muy robusta, pero es consistente, es sobre su transmisibilidad. Pero transmitirse más no quiere decir causar más daño”, señaló.

## REPUNTARÁ LA MOVILIDAD

La calificadora HR Ratings estimó que con el **regreso** de los estudiantes a **clases** presenciales se podría ver un repunte en la movilidad del transporte público.

Esto luego de que a diferencia de otras alternativas como auto particular y bicicleta han aumentado, la movilidad por transporte público continúa afectada.

Según el análisis de la calificadora sobre la estimación oportuna del producto interno bruto (PIB) del segundo trimestre del 2021.